

Métropolia fédère les EPL messines

by Les Echos - vendredi, octobre 05, 2018

<https://correspondances.fr/metropolia-federe-les-epl-messines/>

Cinq entreprises publiques locales de Metz Métropole – la Saremm, la Sem Metz Métropole, M3Congrès, EMD et SEBL Grand Est – feront cause commune au sein du GIE Métropolia.

Cette marque globale recouvre les compétences de ces acteurs et témoigne de leur complémentarité en matière d'études, d'aménagement, de programmation et de construction de bâtiments publics, mais aussi de mise en œuvre de la transition énergétique, de développement économique, de soutien à l'investissement, de promotion immobilière, de gestion locative, de portage financier, d'animation et de réseaux. Chacune des cinq entités, qui totalisent 50 salariés, 8 millions d'euros de chiffre d'affaires, 180 millions d'euros annuels et plus de 1 150 hectares en propriété foncière, conservera son nom et son organisation. Métropolia proposera aux collectivités un guichet unique, l'externalisation du portage des investissements et le pilotage global des opérations complexes sur le long terme.